



CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

16 de julio de 2019

BOLETÍN DE PRENSA

Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano participa en el IV Seminario Regional de Gestión de Riesgos para el Sector Público.

Durante los días 11 y 12 de julio 2019, en Miami, Florida se llevó a cabo el cuarto Seminario Regional Gestión de Riesgos para el Sector Público: “Soluciones Financieras para la Región Centroamericana”. Organizado por el Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE) y patrocinado por Citi, HSBC y Standard Chartered, el evento promueve el desarrollo de los mercados de capitales en la región centroamericana y la adopción de mejores prácticas internacionales.

En la realización del Seminario, la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario participó en el panel: “Integración de los Mercados de Valores y Financieros en la Región”, desarrollando el tema: “Avances en los Estándares para el desarrollo del Mercado de Deuda Pública Regional”. Tema impulsado por el Comité Técnico de Estándares Regionales, el cual es un Comité de apoyo del Consejo Monetario Centroamericano.



Avances en los estándares para el desarrollo del Mercado de Deuda Pública Regional

Luis Ortiz Cevallos (Panelista)

Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano



SECRETARÍA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO